
- Der Ausschussvorsitzende dankt den Betreibern der Druckertankstelle für ihre Spende an die       
Jugendfeuerwehr. 

- Herr Delfs kündigt an, dass er für die Oktobersitzung beabsichtige, das Thema 
“Zwischenbericht Planung Feuerwehrhaus Wittorf” auf die Tagesordnung zu setzen. 


